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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL DO SINASEFE SEÇÃO SINDICAL NATAL/RN 

No dia vinte e um do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, o SINASEFE – Seção 

Sindical Natal/RN, em conformidade com o seu Regimento Interno, realizou a Assembleia Geral 

Extraordinária no formato híbrido: presencial no Auditório 01 do IFRN Campus Natal - Zona 

Leste e de forma remota através do Google Meet (https://meet.google.com/ueh-cnrz-yyh – 

servidores/as deverão entrar com o e-mail escolar do IFRN) e transmitido pelo canal do 

SINASEFE Natal no link: https://www.youtube.com/watch?v=gI6KShEafJk, onde estarão 

disponíveis todas as informações necessárias para a participação e deliberação acerca da seguinte 

pauta: 1- Informes; 2- Recomposição da Diretoria Executiva do SINASEFE Natal (02 Coord. 

Geral, 01 Secretaria Geral e 01 Diretoria de Assuntos Jurídicos), com base no Art. 49, TÍTULO 

V, do Regimento Interno do SINASEFE Natal; 3- Encaminhamentos, conforme edital de 

convocação publicado no jornal Tribuna do Norte,  sábado e domingo, 16 e 17 de março de 

2024, Geral, página 18, e no site e nas redes sociais do SINASEFE Seção Natal. O coordenador 

Geral Fernando Varella deu início a assembleia em primeira chamada às 9h09min apresentando 

a pauta. Segunda chamada às 09h27min. Iniciando com os informes que é o ponto 1 da pauta, 

sobre um resumo da 187ª PLENA, que aconteceu no final de semana (16 e 17 de março), em 

Brasília-DF, que teve como delegada representando a diretoria Sônia Damasceno e Shilton 

Roque representante da base. Fernando informou sobre a instalação da usina solar da sede do 

SINASEFE Natal, e a implantação de um sistema de demandas, parecido com o SUAP, onde 

deverá facilitar os processos para os sindicalizados e funcionárias e instalação do ponto 

eletrônico para as funcionárias. Francisco Dias pediu para inserir na pauta a escolha de 

delegados(as) para participação na 188ª Plenária Nacional do SINASEFE. Fernando submeteu 

a pauta para a provação com o novo ponto. Hugo Manso sugeriu acrescentar um ponto na pauta 

sobre a greve e Fernando informou que a diretoria decidiu que irá realizar uma assembleia no dia 

26/06 para tratar sobre a deflagração da Greve. Erasmo concorda com a sugestão de Hugo 

Manso, frisando que nacionalmente, um dos pontos de pauta da greve é a questão do fim do 

ponto eletrônico para os servidores dos Institutos e isso é um contra senso, eles estarem 

pleiteando o fim de controle rígido do ponto eletrônico e querer implantar para as funcionárias 

do sindicato e o mesmo falou que é uma questão para debater e discutir em assembleia para 

validar. Fernando explicou a relação é diferente com as funcionárias e precisa ter esse controle 

para registrar a questão de férias e banco de horas e a escolha da implantação foi decisão da 

gestão e para ter um controle melhor. Ana Kátia falou sobre a questão da paridade e também 

concorda com a sugestão de Hugo. Sônia Damasceno falou que levantou essa hipótese e não 

desrespeitar o estatuto e quer criar leis para não engessar. Deveria ter um aditivo no estatuto, 

caso, as mulheres não queiram entrar, nas vagas que estão em aberto na diretoria deveria abrir a 

vaga para homens. Fernando informou que esse discursão já foi feita no CONSINAFE. Francisco 

Dias falou que o ponto eletrônico é necessário para controlar os horários para controlar o banco 

de horas, caso, tenha um problema judicial no futuro. Ele também explicou que para inserir o 

ponto da greve tem que ter publicado em edital, recomendado pela DN. Fernando explicou que o 

próximo CONSINASEFE será eleitoral. Diógenes explicou que o ponto eletrônico é necessário 

para ter um controle melhor. É fundamental sistematizar algumas atividades do sindicato. Para a 

diretoria foi a melhor solução. Informou que foi ele que levantou a questão da paridade no último 

CONSINASEFE Convidou a todos para participar de uma feijoada que o sindicato está 

organizando para o próximo dia 26/03, para fortalecer o movimento. Fernando pediu para 

convidar os movimentos estudantis para a próxima assembleia. O mesmo submeteu a votação a 

https://www.sinasefern.org.br/
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sugestão de Hugo Manso para debater sobre a greve, foi aprovado para ficar na parte dos 

informes. Sônia Damasceno fez um resumo sobre sua participação na Plenária. Ele informou que 

o advogado da DN participou da plenária e falou das ações que estão em andamento. A mesma 

falou que uma boa parte da FASUBRA aderiu à greve e pediu apoio do Sinasefe e o diretor da 

DN Lobão, afirmou apoio. Dando continuidade, ela falou da venda de um terreno da DN e da 

prestação de contas. Aprovaram um encontro da CONAI para discutir um plano para a educação. 

Shilton Roque falou do quantitativo da adesão da greve das seções e reforçou que muitas estão 

aderindo. Pelo menos mais de 10 seções estão prontas para entrar na greve e há um nível alto de 

mobilização. Fernando falou da preocupação de alguns servidores sobre o corte de ponto e 

reforçou que isso nunca aconteceu e eles tem o Reitor com o pensamento alinhado ao sindicato e 

provavelmente, seja através de reposição. Dias pediu para a diretora Sônia esclarecer uma dúvida 

sobre alguns valores residual do orçamento do governo, que esta sendo disputando com outras 

categorias. Shilton informou que essa semana terá uma reunião com o Ministério da Educação 

sobre o corte do ponto e se o servidor estiver em greve, não terá corte de ponto. O servidor 

aposentado Lailson de Almeida, fez uma intervenção apresentando questões das lutas e 

conquistas e que era necessário empenho do sinasefe como um todo, para se ter êxitos junto ao 

governo. Hugo Manso defende que seja feito uma avalição política a nível nacional e ele sugeriu 

que no RN o sindicato organize visitas aos Campi do IFRN, para mobilizar a base. Reforça que 

os servidores estão arredios na questão da greve, com medo do calendário e reação dos 

estudantes. Enfatiza que o sindicato deve fazer ações conjuntas de mobilizações com a seção 

Mossoró, considerando porque temos poucos sindicalizados, afirma. Shilton falou que na 

assembleia anterior, falou motivos políticos sobre aderir à greve. Reforçou que em âmbito 

nacional, as Seções estão acostumadas a ser a Seção Natal, sempre a dar inicia a greve, mas 

lembra, que a greve é uma ação pedagógica. O mesmo enfatiza que está à disposição para visitar 

os campi do IFRN e sugere para encaminhamentos que a próxima assembleia aconteça 

presencialmente. Fernando reforçou que terá um almoço coletivo no Bosque do Campus Natal 

Central, com panfletagem e que às 15h, terá a assembleia geral. Nadja saudou a todos presentes e 

reforçou que eles têm que ter esse caráter pedagógico da greve. Que a comunicação seja ampla 

para divulgar para comunidade todo o planejamento do sindicato. Francisco Dias falou que eles 

estão vivendo um momento complicado em questões financeiras, principalmente para TAs. O 

mesmo informou que o que chamou a atenção dele, é que quase todas as universidades já 

aderiram à greve, inclusive a FASUBRA, mesmo diante de ameaças, explicando que as 

assembleias locais não são para deflagar a greve, estas servem para tirar uma posição sobre a 

greve, para dar início dia 03/04 ou em outra data. Exatamente para levar essa decisão na próxima 

Plenária do SINASEFE, para que se consigam deflagrar uma greve com o máximo de pessoas 

possível, visando se ter uma greve rápida e forte. Fernando iniciou o ponto 02 da pauta 

Recomposição da Diretoria executiva do Sinasefe Geral, convidando os sindicalizados para 

ocupar as pastas que estão em aberto, explicando que a maioria das responsabilidades dos 

diretores podem serem feitas remotamente, onde o servidor não precisa cumprir uma carga 

horária, basta somar com os demais diretores. Reforçou que o serviço sindical não é remunerado. 

O Sindicalizado técnico administrativo, Geraldo Peregrino da Silva Neto lotado na reitoria – 

IFRN, colocou seu nome à disposição para fazer parte da diretoria e falou que se sente 

familiarizado com a pasta da secretaria. Através do regime de votação foi feito a mudança do 

Diretor Tonny Medeiros Martinho da pasta de Comunicação para a Pasta de Assuntos 

Jurídicos e foi aprovado o nome de Geraldo Peregrino da Silva Neto, como novo Diretor de 
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Comunicação. Dando continuidade Fernando iniciou o ponto 3 escolha dos delegados para 

188ª Plena, convidando os sindicalizados para participar e explicou que será totalmente virtual. 

Em regime de votação foi escolhida para participação na 188ª Plenária Nacional do 

SINASEFE representando a diretoria, os diretores Sônia Maria Moura Damasceno, matrícula 

SIAPE 48676, telefone (84) 9934-9356 e Francisco de Assis da Costa Contato: (84)98815-

8564 e observadores, Diógenes Araújo Contato: (84) 99106-6985, Tonny Medeiros 

Martinho,(84) 99830-0602 e Geraldo Peregrino da Silva Neto,  Matricula SIAP:  2144170, 

celular: (84) 99662-7408. Fernando iniciou com os encaminhamentos, onde o servidor Hugo 

Manso sugeriu criar uma comissão para visitar os campi - IFRN. Tonny encaminhou que na 

próxima assembleia se convide para mesa, representantes do SINASEFE Natal, SINTEST, 

ADURN, ANDES, REGIF, FENET, ANDES, FASUBRA, SINASEFE NACIONAL, SEÇÃO 

MOSSORÓ. Francisco Dias pediu para que essa comissão que será criada se concentre em 

visitar os campi – IFRN da Grande Natal e incluir os movimentos estudantis. Tonny sugeriu 

chamar somente a REGIF por uma posição interna dos servidores para com os alunos. Adriane, 

representante da FENET falou que a entidade tem disponibilidade para contribuir com a greve. 

Geraldo Peregrino, reforçou a importância do envolvimento dos movimentos estudantis durante 

a construção da greve. Tonny Medeiros esclareceu que em nenhum momento, excluiu nenhum 

movimento ou cerceou o direito deles de se pronunciarem. Diógenes frisou que eles precisam 

estreitar os laços com os alunos e um dos pontos dessa greve é orçamento. Fernando submeteu a 

votação os encaminhamentos a seguir: Criação de uma comissão para visitar os campi, Hugo 

representando a base e diretoria Sônia Moura, Tonny Martinho e Geraldo Peregrino. E 

convite próxima assembleia convide para mesa representantes do SINASEFE Natal, 

SINTEST, ADURN, ANDES, REGIF, FENET, ANDES, FASUBRA, SINASEFE 

NACIONAL, SEÇÃO Mossoró, todos os encaminhamentos foram aprovados. A Assembleia 

foi encerrada às 11h42min, com a reafirmação da importância da união e da mobilização da base 

para a luta por direitos e pela qualidade da educação pública. Participaram da Assembleia o 

coordenador geral, Fernando Varella, a diretora de Aposentados, Sônia Moura, o diretor de 

Formação Política, Francisco Dias, Diretor Jurídico Tonny Medeiros e o tesoureiro Diógenes 

Araújo. Nada mais tendo a declarar, eu, Fernando Luis Dias Varella coordenei os trabalhos da 

mesa, neste instante, lavro e assino a presente Ata. 

 

 

Fernando Luis Dias Varella 

Coordenador da mesa       
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